
Anfrage Nr. 23

Die Stadtverordnetenversammlung hat beschlossen, dass in Bad Camberg W-LAN 
Hotspots in öffentlichen Bereichen realisiert werden. Als Antwort auf eine Anfrage unserer 
Fraktion wurde in der Stadtverordnetenversammlung am 30.10.2018 mitgeteilt, dass die 
Hotspots  über das Landesförderprogramm „Digitale Dorflinde“ gefördert und im Rahmen 
eines  interkommunalen Projektes umgesetzt werden sollen, ein genauer 
Umsetzungstermin aber noch nicht feststehe. Nach dem nun 1,5 Jahre vergangen sind, 
stellt sich erneut die Frage: 

a) Wann wird die Einrichtung von W-LAN Hotspots in Bad Camberg umgesetzt?

Weitere Fragen sind: 

b) Werden die W-LAN Hotspots zu 100% über das Landesförderprogramm 
finanziert?

c) Wenn nein, wie hoch ist der Eigenanteil der Stadt Bad Camberg und sind 
entsprechende Mittel im Haushalt 2020 enthalten?

d) In welcher Form sollen die Bürgerinnen und Bürger, Kurgäste und Besucher der 
Stadt nach dessen Realisierung über das neue Angebot informiert werden?
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